

Educación sexual integral y feminista



Financiado por:



SECRETARÍA DE ESTADO
DE SANIDAD

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO
PARA EL PLAN NACIONAL SOBRE DROGAS

1



. El cannabis y el tabaco están presentes en nuestras escuelas pero educativamente se sigue mirando hacia otro lado y las acciones son insuficientes.



2

. Necesitamos una educación interseccional y multidisciplinar, que aborde el consumo.

En muchos casos llegamos tarde a la prevención.



3

. Una educación sexual integral donde no sea necesario el uso de sustancias en los encuentros recreativos e íntimos con el fin de dominar al otro.



4



. Una educación sexual integral que explicita los patrones de consumo y nos permita disfrutar de encuentros

- saludables**
- igualitarios**
- placenteros**